

L'Association Panaméricaine d'Oto-rhino-laryngologie salue la qualité de la rencontre de La Havane



La Havane, 15 juin, (RHC).- Mme le Dr Teolionda Mendoza, présidente de l'Association Panaméricaine d'Oto-rhino-laryngologie et de Chirurgie de la Tête et du Cou, a salué le haut niveau scientifique du congrès organisé à La Havane avec des spécialistes et invités de trois continents.

«Bien que nous soyons à la seconde journée des travaux, les intervenants ont mis au plus haut la spécialité en ce qui concerne les technologies et les traitements» a déclaré le Dr Mendoza à l'agence de presse Prensa Latina.

Elle s'est félicitée de voir des jeunes spécialistes et des professeurs échanger des vues sur les diverses thématiques à l'ordre du jour.

La présidente de l'Association Panaméricaine d'Oto-rhino-laryngologie a salué le développement de greffes cochléaires dans notre pays. «Aujourd'hui, nous pouvons applaudir la massification de cette procédure à Cuba» a relevé le Dr

Mendoza qui souhaiterait connaître un peu plus de la technique appliquée à Cuba, relevant de l'oto-neurologie.



Radio Habana Cuba